

L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DES AMIS DES FMC ET SC DE CHRONIQUE

L'Assemblée Générale des Amis de Chronique aura lieu

le mercredi 9 mars 2022 à partir de 15 heures au prieuré de La Houssaye-en-Brie.

Après le témoignage de deux agriculteurs, nous nous poserons la question de la transmission dans nos vies.

Nous ferons ensuite l'Assemblée statutaire. Nous vous attendons nombreux.

DÉMARCHE SYNODALE

En octobre dernier, le pape François a ouvert un synode sur le thème :

**Pour une Église synodale :
communion, participation et mission.**

Il s'achèvera en octobre 2023 par une rencontre des évêques du monde entier à Rome. Actuellement et jusqu'en avril 2022, la réflexion se fait dans les diocèses. Tous les groupes sont invités à y participer et à faire part de leur réflexion.

Les diocèses ont diffusé un questionnaire pour y aider.

Il est encore temps de participer en se retrouvant à quelques-uns et en envoyant la réflexion à la paroisse ou au diocèse.

